



# Compte rendu de la réunion de quartier du samedi 16 mars 2019

## Rue Croix Neuve

Les premiers échanges avec les quelques informations diverses : travaux place du Clos, les réalisations suite à ces réunions de quartiers, la ludothèque, le mini bus et son nouveau trajet pour les courses, l'accessibilité, le fleurissement...

- Les problèmes de vitesse et d'incivilité récurrent : priorités à droite non respectées par exemple...
- Idées très intéressantes évoquées : la boîte à livres que nous réinstallerons sur la place du Clos et proposition d'installer une boîte à graines à côté des carrés potagers participatifs.
- Pour éviter les voitures dans les chemins ruraux (Cormier et Croix) : nous avons évoqué la pose de barrières (à voir avec les cultivateurs).
- Remettre des panneaux priorité à droite : Il serait souhaitable de voir avec la commission sécurité.